

Rector Peña recibe premio Libertad de Expresión 2024



CEDIDA



Durante su XXXII Encuentro de Diarios Regionales, en Puerto Varas, la Asociación Nacional de la Prensa (ANP) otorgó el premio Libertad de Expresión 2024 al rector de la U. Diego Portales, Carlos Peña, columnista de "El Mercurio" y de El Mercurio de Valparaíso. Peña recibió la distinción (foto superior) de manos del presidente de la ANP, Eduardo Sepúlveda, quien destacó su aporte de más de dos décadas a la reflexión sobre la libertad de prensa y de expresión, "y porque lo consideramos uno de los intelectuales públicos más relevantes del país" en la materia. En la segunda foto, lo acompañan la subsecretaria general de Gobierno, Nicole Carдох; la directora del diario El Heraldo Austral de Puerto Varas —anfitrión del encuentro—, Paola Álvarez, y el propio presidente de la ANP.